

Le président du Venezuela dénonce la traque financière des États-Unis contre Caracas



Caracas, 20 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a dénoncé le fait que son pays est victime d'une traque financière mondiale à cause du blocus imposé par le gouvernement des États-Unis.

Dans une interview accordée au programme de l'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, Nicolás Maduro a relevé que son pays a actuellement une économie de résistance à cause des mesures coercitives unilatérales de Washington.

Il a assuré que la situation au Venezuela est compliquée à cause du harcèlement de la Maison-Blanche qui a dressé de grands obstacles aux processus internes.

Le chef d'état vénézuélien a également condamné le vol de presque 30 milliards de dollars appartenant aux autorités de Caracas tandis que le gouvernement ne peut ni ouvrir ni fermer des comptes en banque et il ne peut pas non plus acheter des produits pour les habitants du pays sur lequel pèse la menace d'un blocus naval.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202700-le-president-du-venezuela-denonce-la-traque-financiere-des-etats-unis-contre-caracas>



Radio Habana Cuba